

IRUN / La Biblioteca Municipal recibió el año pasado 126.906 visitas y llevó a cabo 36.731 préstamos

IRUN. DV.

La Biblioteca Municipal Ikust-Alaia recibió en 2006 un total de 126.906 visitas (500 más que el año anterior), lo que supone una media de siete por cada socio, que actualmente alcanzan los 18.660 (30,68% de los ciudadanos). De ellos, el 88,61% son adultos y el 11,28% son niños menores de 14 años, lo que supone que sólo una cuarta parte de la población infantil en Irun está registrada en la misma. Entre todos ellos, solicitaron 36.731 préstamos (200 más que en 2005), en el 82,50% de los casos de libros y el 17,50% correspondientes a soportes audiovisuales, electrónicos y sonoros.

Esta media refleja cierto nivel de asiduidad en los ciudadanos que utilizan la biblioteca. Además, el año pasado se contabilizaron nuevos socios, de los cuales 485 eran adultos y 258 niños, señalaba Fernando San Martín, delegado del área de Cultura del Ayuntamiento.

Una de las vías para acceder a documentos que no están disponibles físicamente en Ikust-Alaia es el préstamo inter bibliotecario. El número de peticiones recibidas desde otras bibliotecas se han duplicado con respecto al año anterior, señalaba San Martín. De las 90 solicitudes hechas a la Biblioteca Municipal, se enviaron 82. Son las de Gipuzkoa las que mayor número de solicitudes realizaron (47,56%), seguidas muy de cerca por las de Bizkaia (39,02%), y en menor medida, por las de Araba (10%), explicaba el delegado de Cultura.

Actividades culturales

A lo largo del año pasado, la Biblioteca Municipal acogió un total de 158 actividades. Entre ellas, se celebraron cuentos para niños y adultos, seminarios literarios, talleres de Literatura y mujeres, tertulias y conciertos poéticos, lecturas públicas, talleres de Escritura del Yo, lecturas dramatizadas y sesiones de Libroforum. Junto a todo ello, celebró también, una exposición, tres conferencias y un espectáculo visual.

La biblioteca contó con un presupuesto de 560.932 euros.